

Release Notes 5.25

Systemtelefone CS410 / CS410-U / CS400(xt)

1. Fehlerbereinigung

ARS 19806

Nach dem einspielen der aktuellen Firmware ist keine *Durchsage* sowie *Wechselsprechen* (an ICT) mehr möglich! Nach einem Downgrade auf Software Version. 5.01 funktioniert wieder alles einwandfrei.

Wegen der unterschiedlichen Behandlung der Merkmale *Durchsage* und *Wechselsprechen* in den TK-Anlagen wurde in die Apparate-Firmware eine Unterscheidung nach dem Typ der steuernden TK-Anlage eingebaut.

CGS 160514

elmeg CS410 mit Version 5.xxx funktioniert nicht an ICT

Wenn auf einem Telefon und/oder auf einem T400 mehr als eine Team-Log-Taste programmiert war, macht das Gerät schon beim Hochlauf einen Reset oder zeigt anderes Fehlverhalten.

Grund: Für die Team-Log-Tasten wurde fehlerhaft Speicher überschrieben, der für andere Funktionalität reserviert war, was zu unterschiedlichstem Fehlverhalten führen konnte.

Release Notes 5.25

System phones CS410 / CS410-U / CS400(xt)

1. Fault correction

ARS 19806

After the import of the current firmware is no announcement and intercom (in ICT) possible! After a downgrade to software version. 5.01 everything works again properly.

Due to the different treatment of the features “*Durchsage*” and “*Wechselsprechen*” in the PBXs a distinction according to the type of controlled PBX was installed in the equipment firmware.

CGS 160514

elmeg CS410 with version 5.xxx not working on ICT

If more than one team log key was on a telephone and / or on a T400 as programmed, the unit already makes during startup a reset or shows other mistake.

Reason: For the team log keys faulty memory has been overwritten, which was reserved for other functions, which could lead to most different wrongdoing.